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К СВЕДЕНИЮ НАСЕЛЕНИЯ  Уважаемые сланцевчане, по вопросам
теплоснабжения населения вы можете обращаться по телефону 23-666  - в Слан-
цах.  Общеобластной контактный телефон -  331-83-13  - информационно-диспет-
черская служба Государственного унитарного предприятия «Жилищно-коммуналь-
ное хозяйство Ленинградской области»

                                                                     Пресс-служба правительства Ленобласти.

ОФИЦИАЛЬНО

К сведению населения
27 октября 2004 года в

10.00 в зале заседаний ад-
министрации муниципально-
го образования «Сланцевс-
кий район» (Почтовый пере-
улок, д. 3) состоится очеред-
ное заседание собрания
представителей муници-
пального образования.

Повестка дня:
1. О внесении измене-

ний и дополнений в решение
собрания представителей
муниципального образова-
ния «Сланцевский район» от
17.12.2003 г. № 223 «О бюд-
жете муниципального обра-
зования «Сланцевский рай-
он» Ленинградской области
на 2004 год» (с изменения-
ми и дополнениями, внесен-
ными решениями собрания
представителей муници-
пального образования от
11.02.2004 г. № 231-сп, от
28.04.2004 г. № 244-сп).

2. Разное.
Заместитель  предсе-

дателя собрания пред-
ставителей В.ПОДОЛЯКО

В понедельник, 18 октяб-
ря, состоялось очередное
аппаратное совещание ад-
министрации МО «Сланцев-
ский район», вел которое
первый заместитель главы
муниципального образова-
ния А.Г.ПАРАМОНЕНКО.

В качестве основного
вопроса была заслушана ин-
формация директора Слан-
цевского историко-крае-
ведческого музея Т.И. Вой-
новой о роли музея в изуче-
нии истории края и перспекти-
вах его развития.

Т.И.Войнова отметила, что
за 29 лет работы музея собра-
но 11567 экспонатов, из них
7459 – это подлинные фотогра-
фии, документы, предметы.   За
годы работы в музее
побывали почти 197
тысяч посетителей,
проведено 3365 экс-
курсий, организовано
192 различных выс-
тавки.  Основная
масса посетителей
музея – дети и учащи-
еся. В последние годы
посещаемость музея
несколько снизилась:
постоянная экспози-
ция «История края от
Октября до наших
дней» была открыта
16 лет назад и, конеч-
но, устарела. В музее
давно не было ремон-
та, укрепленность

здания, охранная сигнализа-
ция не отвечают современ-
ным требованиям. Все эти
проблемы, подчеркнула Т.И.-
Войнова, заставили заняться
вопросами реконструкции
музея и создания на его базе
«Музея сланца» - единствен-
ного в России. Проект рекон-
струкции почти готов: на сле-
дующий год комитет по куль-
туре области запланировал на
эти цели 1,5 млн. рублей.

Начальник отдела по
делам культуры, молодежи
и спорта  О.В.Матвеева от-
метила, что областной коми-
тет по культуре и областное
ГУ культуры «Музейное аген-
тство» высоко оценивают де-
ятельность  музея.

На совещании было уде-
лено внимание
другим вопросам.
Начальник отдела

муниципального хозяйства
И.П. Терпукова проинформиро-
вала о ходе месячника по бла-
гоустройству, он проходит в со-
ответствии с планом – выве-
зено около 14,5 т мусора, под-
стрижено 700 кустарников, ве-
дется посадка зеленых насаж-
дений, ремонт скамеек.

Начальник производства
«Теплосеть» МП «ЖКХ»
В.Н.Бычков проинформировал
о ситуации с отоплением в го-
роде и районе. На 18 октября
Б.Лучки подключены к тепло-
снабжению.  В Сланцах предсто-
ит ликвидировать еще 5 проры-
вов. В котельных дд.Овсище и
Старополье  к 20 октября дол-
жен быть завершен монтаж вре-
менных схем отопления.

В понедельник у главы
муниципального  образования

 

От имени жителей деревни Загривье в редак-
цию позвонила Л.М.Солнцева. За отлично выпол-
ненный ремонт дороги по деревне она просила пе-
редать большую благодарность  в адрес админист-
рации МО «Сланцевский район», ДРСУ и лично за-
местителю главы МО «Сланцевский район» А.А.Хо-
перскому.

В ООО «Милениум» (винное производство)
проведены ремонтные работы на фасаде основ-
ного здания.

* * *
В конце октября в нашем городе пройдет за-

седание совета Северо-Западного образователь-
ного округа, в который входят Сланцевский, Кин-
гисеппский, Волосовский районы, Сосновый Бор
и Ивангород.

...руководите-
лям предприятий
и организаций
организовать ра-
боту в зимних ус-
ловиях с соблю-
дением необхо-
димого темпера-
турного режима ...

                Стр.2.

 

ĪĻŪŅ ŠĄĮĪŅŪ Ń 1994 ćīäą                       ĀŪÅĒÄ Ā ŹŠÅÄČŅ

О РАБОТЕ  ЗА  ГРАНИЦЕЙ:
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Комиссия по чрезвычайным ситуа-
циям совместно с противоэпидемичес-
кой комиссией Сланцевского района
приняла решение от 5.10.2004 года «Об
усилении мероприятий по профилак-
тике гриппа и острых респираторных
вирусных инфекций». В связи с этим
была заслушана и обсуждена инфор-
мация врача-эпидемиолога ГУ ЦГСЭН
по Сланцевскому району Г.Ф.Слюсаря
и принято решение:  обязать руково-
дителей соответствующих служб про-
вести комплекс работ по поддержа-
нию необходимого температурного
режима в детских образовательных,
лечебно-профилактических, социаль-
ной помощи, культурных и спортивных
учреждениях, жилых домах и на транс-
порте. Также руководителям предприя-
тий и организаций независимо от органи-
зационно-правовой формы собственнос-
ти: организовать работу в зимних усло-
виях с соблюдением необходимого тем-
пературного режима и обеспечить рабо-
тающих на открытом воздухе помещени-
ями для обогрева и приёма пищи; реко-
мендовано рассмотреть вопрос о выде-
лении ассигнований на закупку противо-
гриппозных вакцин для иммунизации со-
трудников;

Здоровье – главная тема дня
главному врачу МУЗ «Центральная

районная больница»  М.М. Латышеву
обеспечить готовность лечебно-профи-
лактических учреждений к приёму боль-
ных гриппом и острыми респираторными
вирусными заболеваниями в период се-
зонного подъема заболеваемости; со-
здать  резерв препаратов, необходимых
для лечения гриппа и  его  осложнений; в
течение ноября  провести противогрип-
позную иммунизацию учащихся и обслу-
живающего персонала школ-интернатов
№ 1 и № 7 и детского дома  за счет
средств фонда по предупреждению и лик-
видации ЧС;

директору МП «Фармация» С.В.Куз-
миничу создать необходимый запас
средств специфической и неспецифичес-
кой профилактики и лечения гриппа и
ОРВИ для населения;

директорам детских школьных и
дошкольных учреждений провести ра-
боту с родительским активом и работни-
ками учреждений по сбору средств на
закупку противогриппозных вакцин для
иммунизации детей и обслуживающего
персонала;

начальнику управления по соци-
альной защите населения Н.И.Ивано-
вой изыскать средства для проведения

Доморощенные «террористы» на
славу порезвились в минувшую среду.
Утром этого дня на втором этаже шко-
лы № 6 в Сланцах был обнаружен
странный предмет, внешне напомина-
ющий взрывное устройство.

Первой вещицу увидела одна из ро-
дительниц, проводившая на учебу сво-
его ребенка. Она сообщила директору
школы Надежде Васильевой, та не-
медленно позвонила в ОВД.

На вызов отреагировали мгновен-
но. На место происшествия прибыли
представители силовых ведомств горо-
да: ОВД, ГО и ЧС, ФСБ. Учащиеся были

ХОТЕЛИ П ОПУГАТЬ ИЛИ ПО МЫТЬСЯ?
эвакуированы, и специалисты приня-
лись обследовать находку. Выясни-
лось, что муляж взрывного устройства
состоял из двух кусков хозяйственно-
го мыла, пустого спичечного коробка
и электроконденсатора. Все это было
передано на экспертизу, а  оператив-
ная группа опросила свидетелей со-
бытия. Занятия в классах возобнови-
лись уже к обеду.

По словам начальника ОВД Вале-
рия Топчего, изготовили и подброси-
ли «игрушку», скорее всего, учащиеся
школы. Что они хотели - сорвать уро-
ки или проверить бдительность спец-

служб, предстоит выяснить. Подобное
в нашем городе произошло впервые.
Но уже было несколько случаев «те-
лефонного терроризма». Все звонив-
шие выявлены и наказаны. Вероятно,
это будет сделано и в этот раз: на му-
ляже наверняка остались отпечатки
пальцев и другие следы.

- Мы достаточно эффективно рабо-
таем в этом направлении. Поэтому я
не советую подобным  «шалунам» рис-
ковать своими молодыми судьбами, -
предостерег «любителей экстрима»
Валерий Васильевич.

                                       Ю.ФЕДОТОВ.

На заставу с подарками
Депутат Законодательного собрания Ленинградской области ге-

неральный директор ОАО «Ленинградсланец» Г.Б.Фрайман побы-
вал на пограничной заставе «Кукин Берег», которая находится в
его избирательном округе. Начальник заставы, капитан Г.В.Бли-
нов рассказал о буднях пограничников, о том, как организован быт
солдат и офицеров. Состоялась встреча с личным составом.
Г.Б.Фрайман пригласил на работу тех, кто будет увольняться в за-
пас. В гости депутат приехал, конечно же, не с пустыми руками.
Посуда и кухонный комбайн, телевизор и видеомагнитофон – все
это пришлось очень кстати. А молодые солдаты очень обрадова-
лись шоколадным конфетам.

Осмотрев помещения заставы, Г.Б.Фрайман пообещал рассмот-
реть вопрос о приобретении за счет депутатского фонда необходи-
мой мебели.

противогриппозной иммунизации работни-
ков центров социальной помощи;

главному врачу ГУ ЦГСЭН О.С. Ши-
халевой регулярно информировать адми-
нистрацию муниципального образования
о ситуации по заболеваемости гриппом и
ОРВИ; повысить требовательность к ру-
ководителям предприятий, организаций и
учреждений по соблюдению температур-
ного и противоэпидемического режимов;
совместно с главным врачом ЦРБ через
средства массовой информации органи-
зовать регулярное освещение по вопро-
сам личной и общественной профилакти-
ки гриппа и ОРВИ;

Управлению комитета финансов
Ленинградской области по Сланцевс-
кому району Т.В.Степановой произвести
финансирование администрации МО
«Сланцевский район» в размере 20 (двад-
цать) тысяч рублей по разделу 1302 (пре-
дупреждение и ликвидация ЧС и стихий-
ных бедствий);

главному бухгалтеру администра-
ции МО «Сланцевский район» Н.Л.Ма-
лащинской произвести перечисление де-
нежных средств по ст. 111040 раздела 1302
МУЗ «Центральная районная больница»
для выполнения  п.3.3  данного решения;

контроль за выполнением решения
возложить на начальника отдела по де-
лам ГО и ЧС    Н.С.Феофанова.

19  октября 2004 года

КРАЖА ИЗ ЛАРЯ
От гражданина Н. поступило

заявление о том, что неизвест-
ные взломали дверь вокзала и из
ларя похитили сигареты, шоколад
и 700 руб.

ИЗБИЛИ У «БЫКОВ»
В приёмный покой был дос-

тавлен гражданин А., 1971 года
рождения, с черепно-мозговой
травмой, множественными уши-

Выполняют ремонт
Несколько дней назад ЗАО «Вика» при-

ступило к асфальтированию территории у
магазина «Марс» и парикмахерской, распо-
ложенных в доме 3 по ул. Гагарина. Как со-
общил заместитель начальника отдела ка-
питального строительства администрации
МО «Сланцевский район» Н.А.Сорокин, фи-
нансирование объекта осуществляется на
долевом участии. Часть средств выделена
арендаторами помещений, часть - местным
бюджетом.

бами и гематомами, в состоянии
алкогольного опьянения. Как со-
общил потерпевший, у магазина
«Быки» его избили неизвестные.

ПОХИТИЛИ ИЗ САРАЯ
У гражданина Ч., проживаю-

щего на улице Гагарина, из сарая,
расположенного у дома, похити-
ли 290 кг картофеля.
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ОБЛАСТНАЯ
ПРОДУКЦИЯ

ПОКОРЯЕТ
ПОТРЕБИТЕЛЕЙ

Р Е Ш Е Н И Е
29.09.2004   265-

сп
ОБ ОТМЕНЕ

ЛЬГОТ,
ПРЕДОСТАВЛЕННЫХ

СОБРАНИЕМ
ПРЕДСТАВИТЕЛЕЙ

МО «СЛАНЦЕВСКИЙ
РАЙОН»

В связи с вступлением в силу
с 1 января 2005 года  Федерально-
го Закона Российской Федерации от
22 августа 2004 г.  № 122-ФЗ «О
внесении изменений в законода-
тельные акты Российской Федера-
ции и признании утратившими силу
некоторых законодательных актов
Российской Федерации в связи с
принятием федеральных законов
«О внесении изменений и дополне-
ний в Федеральный закон «Об об-
щих принципах организации законо-
дательных (представительных) и
исполнительных органов государ-
ственной власти субъектов   Рос-
сийской Федерации» и «Об общих
принципах организации местного
самоуправления в Российской Фе-
дерации» и дефицитом бюджетных
средств собрание представителей
муниципального образования
«Сланцевский район» Ленинградс-
кой области РЕШИЛО:

1.Признать утратившим силу
п.4 решения собрания представи-
телей МО «Сланцевский район» от
21.05.1997 г. № 41-сп «О работе МП
«СПАТП»  о бесплатном проезде в
городском транспорте пенсионе-
ров – женщин в возрасте свыше
55 лет, пенсионеров – мужчин в
возрасте свыше 60 лет.

2.Решение  собрания вступает
в силу с 1 января 2005 года.

Председатель собрания
представителей

В. АНТОНОВ

Р Е Ш Е Н И Е   29.09.2004   №263-сп

ОБ УТВЕРЖДЕНИИ ПОЛОЖЕНИЯ О ГЕРБЕ МУНИЦИПАЛЬНОГО
ОБРАЗОВАНИЯ  «СЛАНЦЕВСКИЙ РАЙОН» ЛЕНИНГРАДСКОЙ ОБЛАСТИ

УТВЕРЖДЕНО решением собрания представителей муниципального образования «Сланцевский район»
от 29.09.2004  № 263-сп (приложение)
П О Л О Ж Е Н И Е О ГЕРБЕ МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ «СЛАНЦЕВСКИЙ РАЙОН»
ЛЕНИНГРАДСКОЙ ОБЛАСТИ

На основании ст. 3 Устава муниципального образования «Сланцевский район» Ленинградской области собрание представителей  РЕШИЛО:
1.Утвердить Положение о гербе муниципального образования «Сланцевский район» Ленинградской области, согласно приложению.
2.Настоящее решение вступает в силу со дня его опубликования в газете «Знамя труда».
                                                                                                                                                            Председатель собрания  представителей В.АНТОНОВ

1.Герб муниципального образования «Слан-
цевский район» Ленинградской области явля-
ется официальным символом муниципально-
го образования «Сланцевский район» Ленинг-
радской области.

2.Оригинал герба и его описание хранятся
в архиве муниципального образования и дос-
тупны для ознакомления всем заинтересован-
ным лицам.

Порядок хранения и использования ориги-
нала герба устанавливается главой муници-
пального образования.

3.Герб муниципального образования «Слан-
цевский район» Ленинградской области пред-
ставляет собой две горы (отвалы породы) с
золотой окантовкой языков пламени, распо-
ложенных в верхней (сине-голубой) части, и
две перекрещенные кирки с молотом на зеле-
ном фоне внизу геральдического щита.

Геральдическое описание герба муници-
пального образования «Сланцевский район»
Ленинградской области гласит:

«Щит пересечен. В лазоревом (синем, го-
лубом) поле две серебряных горы с острыми
вершинами, пологими правыми и крутыми ле-
выми склонами, меньшая  позади и правее
большей;  над ними три червленых (красных) с
золотой окантовкой языка пламени.

В зеленом поле две серебряных кирки ру-
коятями вниз накрест и поверх них серебря-
ный молот в столб рукоятью вверх».

Рисунки герба муниципального образова-
ния «Сланцевский район» Ленинградской об-
ласти в многоцветном и одноцветном вари-
антах помещены в приложениях 1 и 2 к насто-
ящему Положению.

4.Допускается воспроизведение герба му-
ниципального образования «Сланцевский рай-
он» Ленинградской области:

- в виде цветного или одноцветного, объем-
ного или графического изображения;

- в различной технике исполнения и из раз-
личных материалов;

- отличных от оригинала размеров с сохра-
нением пропорций изображения;

- в виде его основных элементов (распо-
ложенных либо в верхней, либо в нижней час-
ти).

5.Герб муниципального образования «Слан-
цевский район» Ленинградской области в мно-
гоцветном варианте помещается:

- на бланках правовых актов органов и дол-
жностных лиц местного самоуправления;

- на фасадах зданий представительного и
исполнительного  органов местного самоуп-
равления;

- в залах заседаний органов местного са-
моуправления;

- в рабочих кабинетах главы муниципаль-
ного образования, председателя представи-
тельного органа.

6.Допускается использование герба муни-
ципального образования «Сланцевский район»
Ленинградской области, а также его основных
элементов:

- на печатях, штампах органов местного
самоуправления, муниципальных предприятий
(организаций), учреждений;

- на грамотах, удостоверениях и иных офи-
циальных документах, выдаваемых органами
местного самоуправления;

- на личных бланках, штампах, визитных
карточках депутатов представительного орга-
на местного самоуправления, должностных
лиц и руководителей органов местного само-
управления;

- на стелах, указателях границ муниципаль-
ного образования «Сланцевский район» Ленин-
градской области ;

- в качестве элементов праздничного офор-
мления общественных мест в дни проведения
праздников, фестивалей и других официальных
мероприятий.

7.Иные случаи воспроизведения герба му-
ниципального образования, а также порядок ис-
пользования герба юридическими и физичес-
кими лицами в коммерческих, представитель-
ских целях устанавливаются главой муници-
пального образования.

8.Контроль за правильностью воспроизве-
дения и использования герба осуществляется
органами местного самоуправления муници-

пального об-
раз ов ани я
«Сланцевс-
кий район».

9.В слу-
чае преобра-
зования или
изменения
границ муни-
ципального
образования
герб остает-
ся символом
города Слан-
цы.

10. Лица,
виновные в
нарушении
настоящего
положения,
несут ответ-
ственность в
с о о т в е т -
ствии с дей-
с т в у ю щ и м
з а к о н о д а -
тельством.

Приложение 1
к Положению о гербе
муниципального
образования
«Сланцевский район»
Ленинградской области

 

Границы новых МО определены,
дата выборов назначена

Как известно, местное самоуправление ожидают серьезные перемены. На смену нынешним
муниципальным образованиям придет двухуровневая система муниципальной власти, постро-
енная в соответствии с ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в РФ».
На страницах нашей газеты мы уже рассказывали, что эта система предусматривает образова-
ние МО первого уровня – городских и сельских поселений, а также МО второго уровня – муници-
пальные районы. Первым «кирпичиком» в строительстве этой системы является определение
границ новых муниципальных образований двух уровней и наделение их соответствующим ста-
тусом. В соответствии с федеральным законодательством это необходимо сделать до 1 января
2005 года – соответствующим законом субъектов Российской Федерации. Принят ли такой закон
по нашему району? С этого вопроса началась наша беседа с заместителем главы МО «Сланцев-
ский район» Г.М.ШУВАЛОВОЙ.

Выпуск местной про-
дукции перерабатываю-
щей промышленности
значительно увеличен в
Ленинградской области.

Как сообщили в Коми-
тете по агропромышлен-
ному комплексу област-
ного правительства, уве-
личено производство
мясных консервов на
35%, макарон на 40% к
уровню прошлого года.
Растет выпуск рыбных
консервов, что связано с
повышением эффектив-
ности управления облас-
тными рыбокомбината-
ми. Региональная про-
дукция сегодня пользует-
ся спросом не только в
области, но и  в петербур-
гских магазинах. Между
торговлей идет конкурен-
ция за получение постав-
щиков охлажденного
мяса из областных хо-
зяйств: этот товар пользу-
ется повышенным спро-
сом из-за высочайшего,
относительно  импортно-
го, качества.

Кроме того, Леноб-
ласть активно увеличила
долю присутствия на при-
лавках торговых точек ме-
стного хлеба: холдинг
«Петрохлеб» после ре-
конструкции заводов зна-
чительно увеличил произ-
водство.

В частности, в Кинги-
сеппе на хлебокомбина-
те выпускают не только
хлеб и булку, но и пряни-
ки,  торты, пирожные, пе-
ченье, пользующиеся за
счет невысокой цены
спросом в глубинке и сре-
ди  петербуржцев.

Пресс-служба Пра-
вительства Ленобласти.

- Да, 24 августа нынешнего
года депутаты Законодательно-
го собрания области приняли
Закон «Об установлении границ
и наделении соответствующим
статусом муниципального обра-
зования Сланцевского муници-
пального района и муниципаль-
ных образований в его составе».
В соответствии с этим законом
образованы одно городское,
шесть сельских муниципальных
образований (это первый уро-
вень) и муниципальный район
(это второй уровень), который
объединит все МО.

- При утверждении облас-
тного закона не было каких-
то спорных моментов, про-
блем? Судя по сообщениям об-
ластных СМИ, при утвержде-
нии подобных законов споры
возникали.

- В территориальном обуст-
ройстве нашего района особых
проблем нет, и при обсуждении
проекта закона на межведом-
ственной комиссии не было ка-
ких-либо замечаний или споров
– также и при принятии закона.

В целом МО первого уровня
– сельские поселения – оста-
лись в границах нынешних воло-
стей. Предусмотрено только
объединение Старопольской и
Овсищенской волостей в одно
Старопольское сельское посе-
ление. Несколько населенных
пунктов Гостицкой и Выскатской
волостей отойдут к городскому
поселению Сланцы: это дерев-
ни Большие Поля и Малые
Поля, Печурки, Каменка и Со-

сновка (сейчас они в
составе Гостицкой волости), а
также поселок шахты № 3, де-
ревни Ищево и Сижно (сейчас
они в составе Выскатской воло-
сти).

- Галина Михайловна, а жи-
тели этих деревень не ли-
шатся льгот, которые они
имеют как сельские жите-
ли?

- В соответствии с ФЗ «Об
общих принципах организации
местного самоуправления в
РФ» в составе городского посе-
ления могут находиться  сельс-
кие населенные пункты. Это не
несет каких-либо изменений в
предоставлении льгот, на кото-
рые они имеют право.

- Установление границ но-
вых МО и наделение их ста-
тусом очень важно: это дает
основание, в соответствии
со статьей 84 ФЗ «Об общих
принципах организации мест-
ного самоуправления в РФ»,
для продления полномочий
действующих органов и дол-
жностных лиц местного са-
моуправления. Их выборы
пройдут уже в соответ-
ствии с новым законом в бу-
дущем году.

- Это действительно так. Как
знают жители нашего района, в
декабре нынешнего года исте-
кают сроки полномочий депутат-
ского корпуса и главы нашего
муниципального образования.

Но если проводить выборы
в декабре по старому закону, то
избранные органы и должност-

ные лица будут работать всего
год – в будущем году выборы
должны состояться по новой
системе. Неизбежно напраши-
вается вопрос о целесообраз-
ности выборов глав и депутатов
в 2004 году: это было бы лиш-
ней тратой бюджетных средств,
да и избирателям вряд ли по-
нравится столь часто ходить на
выборы.

Поскольку в Ленинградской
области проведена работа по
определению границ новых МО
и наделению их соответствую-
щим статусом, 28 сентября те-
кущего года депутаты Законода-
тельного собрания области при-
няли закон «Об установлении
даты выборов в представитель-
ные органы и глав вновь обра-
зованных муниципальных обра-
зований Ленинградской облас-
ти». Установлена единая дата
проведения выборов во всех МО
– второе воскресенье октября
2005 года.

Этим же законом продлева-
ются (сокращаются) сроки пол-
номочий представительных ор-
ганов и должностных лиц МСУ –
дата их выборов совмещается с
датой выборов органов и глав
вновь созданных муниципаль-
ных образований.

- Галина Михайловна, как
Вы считаете, не будет ли
приостановлена реализация
реформы местного самоуп-
равления в связи с инициати-
вами президента РФ об укреп-
лении вертикали власти?

Как ожидается, президент
будет предлагать регио-
нальным законодательным
собраниям кандидатуру на
пост губернатора, то есть,
будет назначение, а не выбо-
ры. Возможно, и главы МО бу-
дут назначаться?

- Конечно, я не могу дать од-
нозначных ответов на эти воп-
росы – они не в моей компетен-
ции.

Но личное мнение выскажу:
закон, реформирующий систему

местного самоуправления,
довольно сырой, его трудно
реализовать, и я не увере-
на, что он послужит улучше-

нию жизни людей.
Муниципальные образова-

ния сельских поселений попро-
сту не смогут иметь достаточно
средств, чтобы решить насущ-
ные проблемы жителей. И если
на какое-то время реализация
реформы будет приостановле-
на, это, считаю, сыграет только
положительную роль.  Судя по
сообщениям в СМИ, такой пози-
ции придерживаются многие: в
газете «Вести» за 30 сентября,
где рассказывается о заседа-
нии ЗАКСа, приводится выска-
зывание губернатора области
В.П.Сердюкова о том, что в на-
стоящее время более 60
субъектов РФ обратились к
Президенту России с просьбой
приостановить реформу мест-
ного самоуправления в стране.
Возможно, такое решение бу-
дет принято. Но в данный мо-
мент ФЗ действует, и работа по
его реализации продолжается.
Если и будет назначение глав
МО, то скорее всего, глав муни-
ципальных районов, в случае
внесения изменений в ФЗ и на-
деления глав частью госполно-
мочий, а главы МО первого уров-
ня будут избираться.

За последнее десятилетие
нынешняя реформа местного
самоуправления отнюдь не пер-
вая. И даже не вторая… Хоте-
лось бы, чтобы новый закон был
работоспособным и действи-
тельно служил улучшению жиз-
ни каждого конкретного челове-
ка.      Беседовала Т.КРЫЛОВА
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Работу МП «Горэлект-
росеть» может оце-

нить каждый. Электроснаб-
жение города, уличное ос-
вещение являются основ-
ными функциями предпри-
ятия. О последних измене-
ниях в МП «Горэлектро-
сеть», ближайших задачах
и перспективах рассказы-
вает директор предприятия
В.С.ДОЛГОВ.

- Владимир Сергеевич,
изменилось ли в после-
днее время  число абонен-
тов вашего предприятия?

- На сегодняшний день
«Горэлектросеть» обслужи-
вает 17222 абонента част-
ного сектора и 305 юриди-
ческих лиц. С начала года
число абонентов - юриди-
ческих лиц возросло на 25,
в связи с реорганизацией
отдела образования. Те-
перь с каждым школьным
и дошкольным предприяти-
ем заключен договор на об-
служивание. Количество
абонентов частного сектора
последние пять лет значи-
тельно не меняется.

- В последние месяцы
город заметно преобразил-
ся. Практически не оста-
лось неосвещенных учас-
тков, по крайней мере, на
центральных улицах. Ка-
кой объем работ выполнен
в последние месяцы?

- В целом проведены
работы на общую сумму бо-
лее 2 млн. руб. За этот год
капитально отремонтирова-
но 480 метров кабельных
линий, 1030 метров воздуш-
ных линий. Отремонтирова-
ны и восстановлены линии
наружного освещения об-
щей протяженностью 4430
метров. Заменены линии на
улицах Партизанская, Лени-
на, Горького. Планируются
работы по ул. Грибоедова,

ции муниципаль-
ного образова-
ния.

- Какова сум-
ма долга перед
МП «Горэлектро-
сеть»?

- На 1 октября
общая сумма за-
долженности со-
ставляет более 14

млн. руб. В основном за-
должниками являются
юридические лица. Мы
неоднократно предуп-
реждаем их о необходи-
мости погасить долг, ука-
зываем конкретные сро-
ки для погашения. Рабо-
ту по взысканию долга
ведет и юридический от-
дел ОАО «Ленэнерго»,
подавая иски в арбит-
ражный суд. В настоя-
щее время в суде рас-
сматриваются дела  ПО
«Сланцы» и Сланцевско-
го райпо. Отключены от
электроснабжения за

долги три юридических
лица – ООО «Бакор»,
частично ПО «Сланцы»,
АЗС Н.Ю.Кужик. Однако
на такие меры мы идем
в самых крайних случа-
ях, когда предприятие
фактически прекращает
свою деятельность. Ко-
нечно, погашение всей

суммы долга позволило бы
удовлетворить многие потреб-
ности горожан.

- Владимир Сергеевич, на
уровне областного Правитель-
ства принято решение о созда-
нии единой системы электро-
снабжения области, включа-
ющей в себя все районы. В ка-
кой стадии его реализация?

- Действительно, на произ-
водственной базе муниципаль-
ных предприятий предполага-
ется создать единое юридичес-
кое лицо – ОАО «Ленинградс-
кая управляющая электросете-
вая компания (ЛОЭСК)». Реше-
ние было предварительно со-
гласовано с главами админис-
траций муниципальных обра-
зований и направлено  прежде
всего на повышение эффектив-
ности энергоснабжения райо-
нов.

- Что будет с МП «Горэлек-
тросеть» и коллективом?

- Муниципальными органа-
ми власти будет принято реше-
ние о ликвидации МП «Горэ-

лектросеть» и, соответ-
ственно, создании ликвида-
ционной комиссии. Движи-
мое и недвижимое имуще-
ство, находящееся в муни-
ципальной собственности,
предполагается передать
вновь созданной компании
в аренду сроком на 1 год.
На производственной базе
нынешнего предприятия
будет создан Сланцевский
филиал ОАО «ЛОЭСК». На
работу в филиал будут при-
няты все специалисты,
ныне работающие в «Горэ-
лектросети».

- Не означают ли эти пе-
ремены прекращение са-
мостоятельности сланцев-
ской системы энергоснаб-
жения?
- В работе коллектива ника-

ких изменений не произойдет,
так как функции предприятия
не меняются. Естественно, гло-
бальные вопросы управлен-
ческой, технической политики
будут решаться на уровне руко-
водства компании, но, конечно,
с учетом особенностей районов
области. Остальное, думаю, ос-
танется, как прежде. Не изме-
нится ни численность коллек-
тива (это 81 человек), ни уро-
вень зарплаты.

                              В.ГАЛКИНА

ул. Декабристов. В пер-
вую очередь мы прово-
дим ремонт у дорог вбли-

зи школ, детских садов,  в
местах большого скопле-
ния людей, за-
тем основа-
тельно при-
ступим к
уличному
освеще-

нию внутридворовых терри-
торий. В этом году мы заме-
нили 50 уличных светильни-
ков. Для охвата большей
площади устанавливаем
лампы меньшей мощности,
вместе с тем увеличивая их
количество.

- Эти работы проводят-
ся на средства предприя-
тия?

- Финансовые объемы
по ремонту уличного осве-
щения утверждаются реше-
нием региональной энерге-
тической комиссии. Объек-
ты для ремонтных работ со-
гласовываем в администра-

В ГОРОДЕ
СТАНОВИТСЯ
         СВЕТЛЕЕ

  4   
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«Я родился в большой
крестьянской семье, где
было шестеро детей, - вспо-
минает С.А.Пронин. – Рано уз-
нал, что такое труд. Очень хо-
тел учиться. После окончания
педагогических курсов в 17
лет стал учителем начальной
школы, а через несколько лет
мне доверили заведовать
школой».

Мирный труд прервала война. Уча-
стник Великой Отечественной войны
с первого до последнего дня, С.А. Про-
нин воевал на Брянском, первом Бе-
лорусском, Украинском фронтах, про-
шел путь от рядового до офицера, был
комсоргом батальона. Ему помнятся
бои за Орел и Гомель, Ковель, Люб-
лин, Варшаву… 2 мая 1945 года со сво-
ими боевыми товарищами С.А.Про-
нин был у стен Берлина. Его боевой

путь отмечен двумя орде-
нами, многими медалями.

А после войны офицер Пронин слу-
жил в Северной Корее.

Вот с каким «багажом» жизненно-
го опыта он приехал в Сланцы. Рабо-
ту выбрал самую мирную – в культур-
но-просветительной сфере. Навер-
ное, свою роль сыграло юношеское
увлечение музыкой, песнями. Он лю-
бил петь, знал уйму частушек, играл
на гармони.

В Сланцах Сергей Афанасьевич
работал директором клуба газослан-
цевого завода, возглавлял объеди-
ненную кинодирекцию. После оконча-
ния Ленинградской высшей школы
профдвижения он стал инструктором
горкома партии, а затем заведующим
кабинетом политпросвещения заво-
да «Сланцы». На какой бы должнос-
ти Сергей Афанасьевич ни работал,
он всегда был активным обществен-
ником – лектором, краеведом, экскур-
соводом по памятным местам райо-
на. Не один год выполнял обязаннос-
ти ответственного секретаря общества
охраны памятников истории и культу-

ры. Природная энергия, энтузиазм
помогали ему справляться со всеми
общественными нагрузками. На сче-
ту С.А.Пронина – сотни прочитанных
лекций общественно-политической  и
патриотической тематики, а также
краеведческих. Он шел в любые ауди-
тории – на предприятия, в организа-
ции, школы. Активно сотрудничал с
горвоенкоматом – встречался с доп-
ризывной молодежью и призывника-
ми. Неслучайно в канун юбилейного

 

Завтра свое 85-летие отметит
ветеран войны и труда Сергей
Афанасьевич ПРОНИН. В нашем
городе его хорошо знают: почти
полвека его судьба связана со
Сланцами - Сергей Афанасьевич
приехал сюда после демобилиза-
ции из армии в 1955 году. Приехал
уже зрелым человеком, немало
повидавшим и испытавшим в жиз-
ни.

дня рождения в
редакцию зво-
нили сотрудни-

ки горвоенкомата и просили поздра-
вить Сергея Афанасьевича: сейчас
здоровье не позволяет ему вести лек-
торскую работу, проводить экскурсии
по району, но вклад ветерана в воен-
но-патриотическое воспитание моло-
дежи здесь помнят и ценят.

К поздравлениям юбиляра присо-
единяются и сотрудники объединен-
ной районной библиотеки: здесь
оформлена выставка, где представле-
ны работы Сергея Афанасьевича –
его многочисленные газетные статьи
(на протяжении десятков лет С.А.
Пронин был активным общественным
корреспондентом газеты «Знамя тру-
да»), книга «Страницы славной исто-
рии).

«Работы Сергея Афанасьевича –
это, несомненно, вклад в наше крае-
ведение, - сказала директор ОРБ Т.А.
Павлова. – Мы часто обращаемся к
ним, особенно к брошюре «Страни-
цы славной истории», когда нужна ин-
формация о довоенном периоде, о
событиях гражданской и Великой Оте-
чественной войн на территории края,
о коллективизации».

Активный экскурсовод,
С.А.Пронин всегда «болел»
за возрождение  историко-
краеведческой и экскурси-
онной работы в районе,  за
приобщение к ней подрас-
тающего поколения.

«Какая может быть у мо-
лодого человека любовь к
Отечеству, к малой родине,
если он не знает историю
края? Необходимо прово-
дить экскурсии по памятным
местам, - считает С.А.Про-
нин. – Ведь на территории
района около 40 памятни-
ков боевой и трудовой сла-
вы, памятников архитекту-
ры».

Сейчас эта работа поти-
хоньку возрождается: про-

веден ряд экскурсий по памятным ме-
стам края. Активно работают краевед-
ческие музеи в Старопольской, Заг-
ривской, Новосельской, Выскатской
школах. Это радует ветерана. Жалеет
только об одном – здоровье не по-
зволяет самому участвовать в этом
важном деле: подводит память. Но и
того, что сделано, достаточно, чтобы
осознавать: жизнь прожита не зря. С
юбилеем Вас, Сергей Афанасьевич!

Т.КРЫЛОВА

В нашем районе мероп-
риятия, связанные с

Международным днем пожилого че-
ловека,  проходят в течение всего
октября. Так, в подростковом клубе
«Веселые ребята» совместно с клу-
бом «Костер» прошел традиционный
конкурс «Бабушки и внучки».  В нем
участвовали четыре семейные ко-
манды: Е.И.Дмитриева с внучкой Ма-
шей Черняевой, Л.П.Афанасенкова с
внучкой Машей Ивановой, В.Г.Глухих
с внучкой Капитолиной Губкиной,

Учитель, солдат, лектор…

В.С.Мосягина с внучками Наташей
Кузьминой и Алиной Лагойской.

Конкурсная программа была раз-
нообразной: участницам надо было
показать себя искусными хозяйками,
успешно пройти оригинальный тест
на сообразительность, составить бу-
кеты, подготовить номер художе-
ственной самодеятельности.

Надо сказать, что бабушки и внуч-
ки не подкачали: показали свои раз-

нообразные способности, а побе-
дила дружба. Веселый конкурс за-

кончился чаепитием, а его участни-
кам были вручены сладкие призы.
Надо отметить, что в жюри также по-
работали бабушки – Л.А.Иванова и
Л.Ф.Щеголева, а от представителей
молодого поколения - Даша Василь-
ева.

                                         Т.САШИНА.

 «Б а буш к и  и  в н у к и »
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  В.БУДЬКО, краевед.

Река Плюсса

 
 

 Начало
в № 68,70, 72, 74, 76, 78.

Продолжение следует.

Через реку от Лосиц - д.
Турец, где отмечено 6 мо-
гильников. Значит, здесь
был большой куст дере-
вень. Топонимы с основой
«тура» имеют охранно-ме-
жевое значение, т.к. тура -
не что иное, как башня.
Прозвание носит градооб-
разующий смысл, что свиде-
тельствует о военно-адми-
нистративной некогда фун-
кции. За Турецом с левого
берега притекает р. Люта.
Здесь на мысу - д. Пелеши
(плеши). В деревне сохра-
нилась пара жальников. За
Пелешами - некое с. Пеще-
рево. Существование пе-
щер реально. Они извест-
ны в Ужово и близ соседне-
го через Плюссу села Сер-
бино. Сербино — этноним
неизвестного происхожде-
ния. Вниз по Плюссе, в 1,5
км от деревни, в урочище
Слуды (горки) - фрагмент
древней долины реки.
Здесь живописные отложе-
ния девонских песчаников
и пещера. В самом Серби-
но сохранился усадебный
парк с большой аллеей к
реке. В ближней д. Мышка -
могила воинов времен вой-
ны и жальник. Ниже по те-
чению справа - устье р. Яни,
при котором д. Гостичево, а
через Яню - д. Дуброво. То-
понимы с основой «дуб»
очень многочисленны. Оче-
видно, дуба было изрядно.
Из него делали суда и даже
крепости. И в Дуброво, и в
Гостичево жальники ХII-ХVII
веков. Гостичево, возмож-
но, образовано от ближне-
го брода, маркированного
деревнями Малый и Сред-
ний Брод. В Броде имение
помещика Голубева, кото-
рое купил князь Салтыков,
владелец Чернево. Салты-
ков обустроил в Броде т.н.
Охотничий домик, при кото-
ром сохранилась березо-
вая аллея и парк. В настоя-
щее время здесь дом инва-
лидов.

После Бродов села Бо-
ровня, 3аклинье, Тупицино,
Горончарово и Верховье. В
Боровне известна деревян-
ная Покровская часовня
начала XX века.

Массовое запустение некогда обрабо-
танных садовых участков стало следстви-
ем слишком высоких требований,
предъявляемых к садоводам, большин-
ство из которых - пожилые, не слишком
богатые люди. В письме предлагалось
рассмотреть ряд мер, которые могли бы
улучшить ситуацию.

Плата за землю в садоводствах в этом
году была установлена правительством
области в размере 57 рублей. Специали-
сты на местах, в том числе и в нашем рай-
оне, сразу сказали, что допущена ошиб-
ка. Но чтобы доказать это и исправить
ситуацию, потребовалось несколько ме-
сяцев. Всё же итог положительный: на за-
седание ЛенЗакСа в конце октября будет
вынесен законопроект, в котором пред-
лагается установить на 2004 год плату за
землю в размере 28 рублей за сотку. Сум-
мы, уж внесенные нынче сверх этого раз-
мера, очевидно, будут учтены при начис-
лении платы за земли в следующем году.

Ставился вопрос о возможности упро-
щения налоговой отчетности, о том, что-
бы осуществлять платежи, минуя банков-
ские расчетные счета. Но Р.Э.Балахтин
твёрдо заявил, что нарушать единый по-
рядок платежной дисциплины, установ-
ленный в государстве, не имеет права. Он
заверил, что необходимые консультации
представители садоводств уже получают
у сотрудников налоговой инспекции, и в
дальнейшем помощь в составлении до-
кументов также будет оказана. Такова же
позиция пожарной службы, сказал
С.Н.Симонов. Предъявляя к садовод-
ствам обязательные требования по обес-
печению пожарной безопасности, здесь
также готовы оказывать им содействие.
Как выяснилось, и проблема вывоза му-
сора, на чем настаивают природоохран-
ные и санитарные органы, может быть ре-
шена относительно безболезненно, если
установить удобную периодичность выез-
дов мусоровозных машин сразу для не-
скольких садоводств.

Но, как выяснилось, одной из основ-

ных проблем является всё-таки органи-
зационная несогласованность самих са-
доводств. Очень многое можно и нужно
решать сообща, и местная власть готова
идти навстречу. Например, еще в апреле
было объявлено, что за счет местного
бюджета будут оформлены землеустрои-
тельные дела для укрупненных садовод-
ческих товариществ. Дело в том, что не-
обходимость объединения многих мел-
ких садоводств давно назрела. Об этом
говорят и сами садоводы, но, к сожале-
нию, инициативы со своей стороны никто
не проявил. Поэтому и помощь  район-
ной администрации пока осталась нево-
стребованной. К сожалению, многие ру-
ководители мелких садоводств считают,
что проводить собрания, собирать доку-
менты должен кто-то другой. Но эту пас-
сивную позицию пора оставить в про-
шлом. По этой же причине садоводства
нашего района не сумели получить 300
тысяч рублей, которые намеревался вы-
делить Союз садоводов С.-Петербурга и
Ленинградской области на вполне конк-
ретные нужды: на реконструкцию водо-
провода в садоводстве на ДОКе и на ре-
конструкцию линии электропередач в са-
доводстве «Строитель». Договоренность
на этот счёт была достигнута во время ви-
зита Р.М.Саитгареева и А.Г.Артемьева к
председателю Союза садоводов С-Пе-
тербурга и Ленинградской области В.Я.-
Захарьящеву. Единственное условие –
предоставить документацию, чтобы ис-
полнителю можно было оплатить сто-
имость работ. Но никто в этих садовод-
ческих товариществах дальнейших шагов
не предпринял. И если члены садоводств
не в состоянии провести организацион-
ную работу в силу своего возраста, недо-
статочного образования, то неужели не
могут помочь найти какой-то выход более
молодые родственники? Во всяком слу-
чае, садоводам пора переходить от жа-
лоб к делу. Помогают тем, кто сам стре-
мится к добрым переменам.

                                              С.ШИШКИНА.

Инициатива приветствуется

В тот день моросил  осенний дождик, и в природе не было даже намека на радостное
настроение. Прогулка не предвещала никаких ярких встреч. Поблекли краски на

деревьях, пожухла под первыми осенними заморозками трава. Даже морозостойкие маль-
вы и астры были тронуты холодом. И вдруг взгляд остановился на ярком чуде! За забором

одного из частных домов в Гавриловском среди осеннего уныния
ярко желтели… подсолнухи. Конечно, не с такими большими шляп-
ками, как у своих южных собратьев, но сильные и высокие. Уди-
вительно, как не поддались эти хрупкие южные растения север-
ным холодам! А вот и хозяин – А.Д.Иванов. Александр Дмитрие-
вич охотно познакомил с технологией выращивания подсолну-
хов. Из обычного семечка растение не вырастет, нужны моро-
зоустойчивые семена. В апреле их можно высевать, а к концу
мая подсолнух уже маленьким росточком тянется к солнцу. Ко-
нечно, ни о каком урожае семечек и речи быть не может. Север-
ная земля не позволяет подсолнухам набраться сил и окреп-
нуть. Августовские холода прекращают рост растения. Но кра-
сок своих южное чудо долго не теряет, и стоит, не тронутое
морозами, до самого первого снега, радуя хозяев и случайных
прохожих напоминанием о южном тепле.                             В.ГАЛКИНА

 

Как помочь выжить садоводческим товариществам, получившим статус юриди-
ческих лиц? Эта тема не раз обсуждалась в администрации МО «Сланцевский район»
с участием представителей садоводств. На днях состоялось совещание в связи с
обращением по данному вопросу депутата Законодательного собрания Ленинградс-
кой области Г.Б.Фраймана и председателя теркома ОАО «Ленинградсланец» Ю.Н.За-
харова. В совещании приняли  участие заместители главы МО «Сланцевский район»
Т.А.Большакова и Р.М.Саитгареев, заместитель председателя собрания представите-
лей района В.М.Подоляко, начальник ИМНС Р.Э.Балахтин, начальник 41-ОПО С.Н.Си-
монов, инспектор Ленэкоконтроля Г.А.Вересова, председатель районного союза са-
доводов А.Г.Артемьев и другие. Приехал и сам Г.Б.Фрайман.
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ПРОШЕЛ ВЕЧЕР
В парке культуры и отдыха в зале игровых авто-

матов состоялся вечер для пожилых людей. Про-
шел он под названием «Мои года, мое богатство».
Его организовал и провел коллектив клуба «Встре-
ча».
СОБРАЛИСЬ И ВСПОМНИЛИ

В клубе поселка Сельхозтехника прошел вечер.
На него собрались все те, кто многие годы работал в
этом культурном учреждении, посещал его. Празд-
ник получился интересным, людям было что вспом-
нить и рассказать. Они пели, танцевали.
ГОТОВЯТСЯ К ПРАЗДНИКУ

Во Дворце культуры ОАО «Завод «Сланцы» все
творческие коллективы приняли активное участие в
проведении праздников для пожилых людей и учи-
телей. Сейчас работники культуры готовят концерт-
ную программу, которой вскоре порадуют заводчан
в честь дня рождения завода.

Жители города, направ-
лявшиеся 6 октября в мага-
зин «Магнит» по дороге
мимо военко-
мата, обра-
щали внима-
ние на кота,
сидевшего на
старом топо-
ле на уровне
4-го этажа и взывавшего о
помощи. Многие прохожие
пытались сманить его вниз,
но кот, вцепившись в ветки,
не двигался. Залезть на де-
рево, чтобы его достать,
было невозможно. Мы, жи-
тели домов по ул. Ленина 11,
Кирова 24, Чкалова 14…
знали, что идут вторые сут-
ки его сидения на дереве.
Уже сменилась погода: ве-
тер раскачивал дерево, шел
дождь. Крики измученного
животного не давали покоя.
Наступала новая ночь. Мы
вспомнили, что в нашем го-
роде создана служба спасе-
ния «01» и обратились туда.
Офицер по гарнизону капи-
тан Алексей Иванович Анпи-

 

Учащиеся детской ху
дожественной шко-

лы приняли участие в меж-
дународном художествен-
ном конкурсе для детей и
юношества «Космос и я»,
прошедшем в апреле 2004
года в Новосибирске. На
конкурс было прислано
4270  работ из 197 городов
России, Украины, Бело-
руссии, Казахстана, Герма-
нии. 379 работ отмечены
дипломами.

Сланцевская ДХШ от-
правила 13 работ. Недавно
коллектив получил из Но-

 
 

восибирска Диплом – за
развитие аэрокосмической
культуры, а каждый участ-
ник – по 2 наклейки с эмб-
лемами конкурса и его
спонсора – фирмы «Не-
стле».

                 * * *

Коллектив Сланцевс
кой ДХШ получил

благодарность за участие в
нескольких российских фе-
стивалях детского рисунка,
а также красочные катало-
ги. Фестиваль «Люблю От-
чизну я « посвящался 190-
летию со дня рождения
М.Ю.Лермонтова. Дипло-
мами отмечены работы
Юли Кибиткиной и Любы
Сачковой.

В фестивалях детско-
художественного творче-

ства, посвященных И.С.Тур-
геневу и Л.Н.Толстому, Дип-
ломами награждены Алиса
Сухова, Лена Артемьева,
Настя Якушева, Наташа Ни-
китина, Данил Донцов.

За участие в фестивале
«Пушкин и дети» Дипломы
получили Кристина Грушев-
ская, Артем Ульянов.

                 * * *

Учащиеся ДХШ совер
шили экскурсию по

району, в первую очередь,
знакомились с храмами. В
роли экскурсовода был
краевед В.И.Будько, кото-
рый показал и рассказал
ребятам много интересно-
го.

Впечатления от экскур-
сии отразятся в работах
юных художников.

Из редакционной почты

 По долгу службы
 и из чувства
сострадания

логов, выслушав нас, принял
решение спасти животное.
Быстро приехали спасатели,

оценили
обстанов-
ку, пред-
п ри ня ли

несколько попы-
ток, и это все спо-
койно, по-добро-

му, с сочувствием к животно-
му, оказавшемуся в беде.
Если есть люди в это жесто-
кое время реформ, по долгу
службы обязанные прояв-
лять милосердие к попав-
шим в беду и искренне ста-
рающиеся помочь даже
братьям нашим меньшим,
то все будет хорошо в нашей
жизни, мы выживем! Мы
благодарим капитана
А.И.Анпилогова и личный
состав первого расчета за
спасение живого существа,
за незачерствевшие сердца,
за преподанный урок со-
страдания  .

             Жители города
КОТОВА, ЕВСТАФЬЕВА,

СМИРНОВА

 

Алексею
Александровичу
 МОРИНУ
Поздравляем
 с юбилеем!
Пусть
годы пройдут
за годами
О том,
что прошло,
не грусти.
А тем, кто ког-
да-то обидел,
Всем сердцем
обиду
прости.
Не трать свои нервы
напрасно -
Здоровье не купишь
нигде.
Пусть жизнь твоя будет
прекрасна.
Мы счастья желаем тебе.

Мама, папа, сестра,
Щугаревы,

родственники.

Сергею Афанасьевичу
ПРОНИНУ
Сердечно по-
здравляем Вас,
боевого товари-
ща, с 85-летием!
Желаем крепко-
го здоровья, бла-
гополучия, счас-
тья.
        Клуб фронтовиков.

Тамаре
И в а н о в н е
РОЖКОВОЙ
Сердечно
поздравляем с юбилеем!
Желаем крепкого здоро-
вья, счастья и благополу-
чия.

Коллектив управления
ОАО «Завод «Сланцы».
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Купим КРУВ-6 и их комп-
лектующие. Тел. 8-903-945-
20-55, 8-923-635-93-22.

Выражаем глубо-
кое соболезнование
Рыку  Николаю Вла-
димировичу в связи с

безвременной смертью
жены и разделяем с ним
горечь утраты.

                    Коллективы
котельных № 4 и № 12.

22 октября
 на рынке г. Сланцы

с 11.30 до 13.00

будут
продаваться

ЯЙЦЕНОСКИХ ПОРОД

Глубоко скорбим по по-
воду безвременной кончи-
ны Рык Галины Никола-
евны и выражаем собо-
лезнование родным и
близким.

  Ветераны-строители.

Глубоко  скорбим и искренне собо-
лезнуем Галине Викторовне Антоновой
по поводу смерти отца Новикова Вик-
тора Яковлевича.

                                              Коллектив ООО
            «Редакция газеты «Знамя труда»

Ушла из жизни замеча-
тельная женщина, труже-
ница, активная обще-
ственница, надежный и
верный друг Рык Галина
Николаевна. Глубоко
скорбим и искренне собо-
лезнуем родным и близ-
ким по поводу ее смерти.

Друзья.

Классные руководи-
тели и учащиеся 7б кл. и
11б кл. школы № 1 вы-
ражают искреннее со-

болезнование Щеголевым
Зинаиде и Юрию по поводу
безвременной смерти папы.

Выражаем глубокое собо-
лезнование родным и близ-
ким по поводу безвременной
смерти командира поисково-
го отряда «Поиск» Щёголева
Василия Юрьевича.

Коллектив отдела по де-
лам культуры, молодежи и
спорта МО «Сланцевский
район».

Распоряжение главы
муниципального
образования
 «Сланцевский район» Ленинградской
области
№ 609-р от 13.10.2004 г.

«О результатах
открытого конкурса
 на право заключения
государственного контракта
на выполнение
ремонтных работ кровли
объектов отдела образования
администрации
муниципального образования
«Сланцевский район» на 2004
год»

1. Утвердить решение Конкурсной комис-
сии муниципального образования «Сланцев-
ский район» от 8 октября 2004 года и признать
победителем открытого конкурса на право
заключения государственного контракта на
выполнение работ по ремонту кровли МОУ
«Выскатская основная общеобразовательная
школа» индивидуального предпринимателя
Федорова Юрия Петровича с ценой контракта
394499 рублей 96 копеек.

2. Отделу образования администрации му-
ниципального образования «Сланцевский
район» обеспечить заключение государствен-
ного контракта с победителем конкурса.

3. Опубликовать распоряжение в газете
«Знамя труда».

4. Контроль за исполнением распоряже-
ния оставляю за собой.

А.ПАРАМОНЕНКО,
первый заместитель главы

муниципального образования.

Глубоко скорбим по пово-
ду безвременной кончины
Щеголева Василия Юрьеви-
ча и выражаем глубокое со-
болезнование родным и близ-
ким.

          Товарищи по работе
 от Сланцевского района
        электрических сетей
     .

Совет медицинских
сестер МУЗ «Сланцев-
ская ЦРБ» глубоко
скорбит   с родными и
близкими в связи траги-
÷åñêî é ãèáåëüþ КОЗУ-
ЛИНОЙ Ларисы.

Выражаем искрен-
нее соболезнование
Кузминым Юрию Ивано-
вичу и Тамаре Васильев-
не по поводу трагичес-
кой гибели дочери Лари-
сы.

Коллектив МУЗ
«Сланцевская ЦРБ».

Ушла из жизни Лариса Иванов-
на Козулина. Много лет своей жиз-
ни Лариса Ивановна отдала про-
фессиональным занятиям
спортом, передав свою любовь сот-
ням сланцевчан. Нелепая случай-
ность оборвала жизнь удивитель-
ного человека, большого оптимис-
та, хорошего друга, прекрасной до-
чери и мамы.

Выражаем глубокое соболезно-
вание родным и близким Ларисы.

Она навсегда останется для нас
любимым тренером и другом.

                Группа стэп-аэробики
                       стадиона «Химик»
              ОАО «Завод «Сланцы».

 Теперь предпринимателям области легче и удобнее искать
поставщиков и покупателей в нашем регионе. Комитет по эко-
номическому развитию Ленинградской области рекомендует
предпринимателям использовать в своей работе этот ценный
информационный инструмент, тем более, что получить его можно
абсолютно бесплатно.

Предприятия Ленинградской области могут получить бес-
платные экземпляры справочника по адресу: С.-Петербург, ул.
Александра Невского, д.9 (мест.тел. 1935). Справки о размеще-
нии информации: тел.(812) 3270191, телефон/факс: (812)
2746303, аbonent.spb@mail.ru

Справочник для областных
предпринимателей

У предпринимателей Ленинрадской области появился
«свой» справочник – ЗАО «Абонент» выпустило второй номер
делового издания «Бизнес Страницы Абонент». Деловой спра-
вочник отныне будет регулярно выходить два раза в год – в
августе и феврале.


